

Avenant au protocole local COVID Ecole henri Dès – rentrée de juin

25/05/2020 (en concertation avec les élus et la mairie)

Quelques changements et nouveautés :

- les MS pourront intégrer la classe de M. Bily avec les 7 MS prioritaires à tour de rôle à partir du 25 mai (les parents ont été concertés). L'entrée se fera par l'arrière de la classe dès 8h30 (si besoin). Mme Ledoyen ATSEM accompagnera la classe le matin.

- les PS pourront être accueillis pour le moment par groupe de 4 ou 5, les jeudis de juin. Il n'y aura pas de cantine pour eux mais un pique-nique avec leurs 2 maîtresses. Ainsi chaque enfant pourra revenir une fois à l'école avant juillet. L'entrée se fera par l'entrée principale de l'école.

- les GS: ils pourront venir soit le lundi, soit le mardi, à partir du 9 juin (nous avons plus de 10 GS, donc nous ne pouvons faire qu'un groupe et Mme Penquerc'h prend en charge les CE1 de mme Patriarca les jeudi et vendredi). **L'entrée se fera par le portail de la cour des maternelles de 8h30 à 8h40.**

- CE2: ils seront pris en charge par Mme Noblet à partir du 8 juin. Pour le moment, Mme Penquerc'h leur fait classe, avec Mme Patriarca à distance.

- CM1: un créneau horaire est désormais mis en place pour entrer à l'école **8h40-8h50 à partir du 8 juin**, du fait de l'utilisation du portail par les GS.

Ces choix ont été fait en concertation avec la mairie et les parents élus, en accord avec les contraintes du protocole :

- ne pas accueillir plus de 10 élèves en maternelle
- ne pas brasser les groupes, donc des entrées différentes

mais aussi en fonction des contraintes de personnel de l'école, du nombre d'intervenants mis à disposition par la mairie, mais également de la mobilisation d'un enseignant pour l'accueil des prioritaires.